RIEN DE PERSONNEL LANCE KELLY

Il est normal que les gens souffrent de douleur émotionnelle, souvent tout au long de leur vie. Et ce ne sont pas seulement les symptômes les plus manifestes tels que la colère et le ressentiment, mais une vibration de fond plus subtile qui désensibilise la connexion avec le bien-être naturel au sein du corps. Ce qui se consolide bientôt au fur et à mesure que l'enfant rassemble l'expérience et entre dans la maturité est un corps émotionnel de douleur ; c'est la personne, qui est projetée vers l'extérieur comme le visage du soi dans

C'est la personne qui se sent négligée et qui s'offense quand quelqu'un d'autre est indifférent ou semble critique à l'égard de quelque chose qui ne correspond pas à sa propre image de soi. Un automobiliste est susceptible de se sentir agacé si, après avoir cédé, l'action n'est pas reconnue par l'autre conducteur. Pourquoi cela ? C'est parce que nous expérimentons le monde sensoriel à travers un système psychique qui s'adapte continuellement aux forces de l'existence. Sans la présence d'un amour suffisant dans la conscience du corps, l'émotion est la force dominante. Cela crée un effet d'ondulation au sein de la psyché qui crée une tension intérieure qui lorsqu'elle est déclenchée par une provocation extérieure est souvent interprété par la personne comme une insulte sur son droit fondamental d'exister. L'instinct primal derrière la personne est d'être reconnu par son semblable homme et femme comme étant digne d'être ici comme l'incarnation du principe de l'amour et de la vérité sur terre.

Il n'y a rien de personnel à défendre quand la vie est vécue comme un être authentique de la terre. Alors il n'y a aucune justification pour la colère, la frustration ou toute autre négativité émotionnelle. Ce n'est que lorsqu'une partie de l'existence devient séparée de l'ensemble qu'elle doit être défendue. À tous les niveaux des affaires humaines, c'est la peur d'être vulnérable à la vie avec toutes ses incertitudes qui attachent la personne à ce qui est connu et, par la suite, à ce qui doit être défendu. Défendre quelque chose comme toute idéologie, croyance religieuse ou sentiment personnel implique de prendre une position particulière pour contrebalancer la résistance des forces extérieures. Un château, par exemple, est fortifié pour défendre sa position contre toute menace d'un ennemi. D'un point de vue intérieur, l'esprit adopte une position fortifiée par la pression émotionnelle résultant de la fixation de soi à l'expérience du passé. C'est la base de l'attitude, qui est un état d'esprit particulier chez une personne - et lorsqu'elle est provoquée est libérée de force contre ceux qui sont opposés à leur point de vue Plus l'attitude est ancrée, comme le racisme, plus l'explosion est réactionnaire et émotionnellement chargée.

La nature de la personne est banale, c'est pourquoi la personnalité de chacun est si prévisiblement médiocre et manque d'originalité, malgré la surface de la personnalité. Cependant, caché derrière chaque personne se trouve le personnage ; c'est la marque de l'être authentique et immédiatement reconnaissable chez un autre lorsqu'il est invoqué à travers le drame de la vie. L'une des anomalies du caractère est qu'elle ne peut jamais être connue par un homme ou une femme. Tout ce que quelqu'un perçoit en soi est faux et une projection de soi en tant que personne. La vertu du caractère est qu'il ne peut être reconnu que dans un autre ; et, en cela, il est pur et libre de soi-même.

Alors que la personnalité cherche à se rassurer et à se protéger de l'instinct troupeau, le caractère d'un individu est enclin à rester seul. Le caractère est invoqué en l'absence de peur et de considération personnelle, en particulier de ce que les autres pourraient dire. Le corps peut trembler et présenter des symptômes de détresse, mais le caractère tient à l'intégrité de toute situation jusqu'à la mort. Dans le processus de détachement de la douleur émotionnelle, c'est la nature du caractère qui est de plus en plus invoquée comme un pouvoir de négation pour neutraliser l'ignorance du passé. Pendant longtemps, jusqu'à ce que la perception s'éteint, quelqu'un peut être un moment identifié à la douleur émotionnelle ; et le suivant, détaché et abandonné en tant qu'observateur impartial dans le miroir de l'espace intérieur. De plus en plus, il y a des périodes plus longues qui sont libres de négativité émotionnelle alors que le fardeau du soi est abandonné.

Si quelqu'un est ému pour soulager la souffrance de la condition humaine, c'est pour reconnaître continuellement le bien dans la vie et ceux qu'il prétend aimer. Ceci est ensuite retourné pour informer les recoins les plus profonds du subconscient que tout va bien dans le monde. En tant que cellule essentielle dans le corps de l'humanité, j'ai en chaque homme et femme le droit divin d'exister parce que j'existe. La vie est une totalité de l'être, et l'idée est de s'engager joyeusement dans cette merveilleuse création. Mais ce n'est rien de personnel.